

QUIEBRAVENTANAS ATAGAN A GABRIELA CHAVES

SE QUEJA DE LA POLICÍA



La periodista Gabriela Chaves escucha todos los días a la gente quejar-se de las injusticias, pero ahora es ella quien levanta su voz, pues fue víctima de los "quiebra-ventanas" el lunes.

Estos maleantes que tienen aterrORIZADOS a los choferes que hacen el alto en los semáforos de Hatillo 6 intentaron robarle el bolso.

Pero eso no es todo, de la congoja, Chaves, con todo y maleante guindando del carro, se metió en el carril contrario.

"Los vidrios de la ventana me cayeron encima y se me inertusaron en la mano derecha, y entre el susto y la sangre que me salía por las cortadas, no me percate de que estaba metida en el otro carril. Solo Dios y los ángeles hicieron que en ese momento no viniera ningún carro porque hubiera pasado algo peor", expresó Chaves.

Denoché: La popular "Miss Quejese" fue víctima del hampa el lunes a eso de las 9:30 p.m., cuando se tuvo para respetar la luz roja. Venía



Ayer Chaves tenía planeado llevar su carro a ponerle la ventana nueva. GABRIELA SALTIR

de moldear su cuerpo en el gimnasio y se dirigía a la casa, en San Francisco de Dos Ríos.

"Solo escuché que me quebraron la ventana del lado del acompañante, y vi a un tipo metido casi completamente en el carro", contó

Chaves recuerda que el ladrón se esquivó desde la ventana hasta el piso del carro buscando cosas debajo del asiento del acompañante, pero se fue en blanco porque ella no llevaba nada ahí.

"Ellos ya saben que los ciudadanos esconden los bolsos debajo de lo asientos y entonces van directo a buscarlos", manifestó.

Indignada Lo que más chiva tiene a Gabryes que si la policía ya sabe que en esa zona atacan los "quiebra-ventanas" por que no vigilan esos semáforos para evitar más asaltos.

"Dicen que este es un país de paz, pero no es cierto. A mis vecinos se les han metido un montón de veces a la casa, yo no tengo paz para salir a la calle, y creo que muchos estamos igual", se quejó.

Chaves puso la denuncia en la Fuerza Pública de Hatillo y en el OIL.



La periodista pide que pongan policías en los semáforos. ARCHIVO/ON

CREO QUE...



"Que se encomiende a Dios cada que vez que salga de la casa".



"Que dicha que no le pasó nada. Debería persignarse cada vez que sale de la casa y encomendar-se a Dios y a la Virgen".

PATRICIA JARQUÍN DESAMPARADOS

ISABEL CHAVARRÍA SAN FELIPE